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ATA Nº 244 / 2020 

 

Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às catorze horas, por meio de 

vídeo chamada (skype), reuniram-se em sessão ordinária os membros do Conselho de 

Administração com a seguinte pauta do dia: - Prestação de contas do mês de 

setembro/2020 (recursos recebidos, demonstrativo contábil, pagamentos efetuados e 

investimentos); - Concessão de benefícios e análises/registros por parte do TCE/SC; - 

Resultado das eleições dos conselhos administrativo e fiscal do IPREVI-HO e eleição da mesa 

diretora; - Férias do responsável pela contabilidade; - Processo licitatório para elaboração do 

cálculo atuarial; - Demais rotinas administrativa e assuntos pertinentes e que se fizerem 

necessários. Membros presentes: Leila Bottega de Col, Celso Luis Rodrigues Domingues, Lucas 

Wilian da Silva Segundo, Andréa Paludo, Cristiane Lisboa Leolatto e Queli Luisa Souza e do 

IPREVI-HO as servidoras Charlene Rampazzo e Brunna Karla Constenaro. Com as presenças 

acima nominadas, a Diretora de Gestão Administrativa deu início aos trabalhos pontuando 

que ata da última reunião do conselho de administração está disponível para assinatura e 

repassou o resultado das eleições, sendo que para representar os segurados ativos no 

conselho de administração a servidora Leila Bottega de Col contou com 112 votos, Cristiane 

Lisboa Leolatto com 90 votos e Lucas Wilian da Silva Segundo com 42 votos e, para 

representar os segurados inativos no mesmo conselho a aposentada Lêni Aparecida Sabei 

contou com 231 votos, somando-se ainda 21 votos entre brancos e nulos. No que se refere ao 

conselho fiscal o servidor Sadir Rôvea obteve 122 votos, Geisa Trombetta Bernardi 62 votos, 

Silvana Ferreira 32 votos e Fátima Dirley Pereira Paganini 25 votos, sendo a última primeira 

suplente. Na sequência, dada a palavra à atual Gestora, Andréa Paludo, a qual permanece 

como membro do conselho por indicação da Secretaria de Saúde, deu as boas vindas à 

todos e agradeceu pelo período em que permaneceu no cargo. Ato contínuo passou-se a 

tratar da composição da mesa diretora do atual conselho, sendo que a definição deu-se de 

forma unânime e da seguinte forma: Presidente/Gestora: Lêni Aparecida Sabei; Vice-

Presidente: Andréa Paludo; 1º Secretário: Leila Bottega de Col e 2º Secretário: Brunna Karla 

Costenaro Provenci. Na sequência a Diretora de Gestão Financeira passou a detalhar os 

relatórios de prestação de contas do mês de setembro do corrente, onde a mesma fez 

explanações detalhadas sobre cada item que compõe os relatórios, para que os novos 

conselheiros possam habituar-se e sanarem suas dúvidas. Quanto a prestação de contas 

destacou que os repasses do executivo tem permanecido em dia na atual administração 

(retido, patronal, aporte e parcelamentos), sendo que no mês de setembro as contribuições 

do retido e da patronal do município e da câmara alcançaram o montante de R$ 577.950,58 

(quinhentos e setenta e sete mil, novecentos e cinquenta reais e cinquenta e oito centados). 

No que se refere as rentabilidade das aplicações o mês de setembro fora um mês muito ruim, 

com apenas R$ 163.596,93 (cento e sessenta e três mil, quinhetos e noventa e seis reais e 

noventa e três centavos) de rentabilidade positiva e R$ 868.542,95 (oitocentos e sessenta e 

oito mil, quinhetos e quarenta e dois reais e noventa e cinco centavos) de rentabilidade 

negativa. No que diz respeito ao aporte financeiro, o Município seguindo a Lei 

Complementar nº 345/2017, tem feito repasses mensais de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e 

a Câmara de Vereadores de R$ 893,81 (oitocentos e noventa e três reais e oitenta e um 

centavos) As contribuições em regime de parcelamento então dizem respeito a devolução 

dos valores pagos pelo IPREVI-HO a título de auxílio-doença e salário maternidade após a 

promulgação da Emenda Constitucional 103/2019 e a multa e juros por atraso no repasse de 

contribuições entre os períodos de 2015/2016 após apuração efetuada por auditoria do 

TCE/SC, sendo que no mês de setembro fora paga a parcela 4/36. Portanto, o total de 

receitas no mês de setembro/2020 alcançou o montante de R$ 835.930,84 (oitocentos e trinta 

e cinco mil, novecentos e trinta reais e oitenta e quatro centavos). Charlene fez uma breve 
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explanação acerca dessas rentabilidades negativas e como que a perda realmente se 

efetiva, bem como das movimentações feitas entre os fundos nesse período conturbado 

ocasionado, sobretudo pela pandemia do Coronavírus. Pontuou sobre a seriedade e 

responsabilidade do trabalho efetuado pelo IPREVI-HO em parceria com a Assessoria de 

Investimentos. No que se refere aos pagamentos do mês, a folha dos aposentados totalizou 

R$ 568.589,32 (quinhentos e sessenta e oito mil, quinhentos e oitenta e nove reais e trinta e 

dois centavos), dos servidores R$ 8.841,02 (oito mil, oitocentos e quarenta e um reais e dois 

centavos) e dos pensionistas R$ 75.259,96 (setenta e cinco mil, duzentos e cinquenta e nove 

reais e noventa e seis centavos), houveram pagamentos também de tarifa bancária, 

locação de impressora, sistemas e assessoria de investimentos. No mês de setembro a meta 

atuarial do mês não foi alcançada, o IPREVI-HO ficou com -1,36% abaixo da meta e está         

-5,61% abaixo da meta anual. Neste momento, tomou a palavra a Diretora de Gestão 

Administrativa, que pontuou que houve duas concessões de aposentadoria no mês de 

setembro, dos servidores José Bertusso Neto e Luiz Erni Balestrin, ambos na modalidade 

voluntária, comum por idade e tempo de contribuição, o primeiro com proventos 

equivalentes a última remuneração e paridade e o segundo com proventos equivalentes a 

totalidade das oitenta por cento melhores contribuições (média) e sem paridade. Ainda, 

houve a concessão de uma pensão por morte, para o cônjuge da servidora ativa Diva 

Zarpelon Trevisol, Sr. Adair Trevisol, pensão vitalícia e equivalente ao último salário da 

servidora. E, por fim, ocorreu a extinção de duas pensões devido ao falecimento dos 

pensionistas, Srs. Ângelo Radavelli e Elvira dos Santos. Na sequência, de forma unânime, os 

conselheiros decidiram pelo abono de dez dias de férias do responsável pela contabilidade 

do Instituto, após solicitação do mesmo, uma vez que está na iminência do vencimento do 

segundo período aquisitivo. Por último, Brunna também fez uma colocação acerca da 

contratação de empresa especializada para a realização do cálculo atuarial do IPREVI-HO 

ano-base 2020, no último ano adotou-se a modalidade de pregão presencial para a 

contratação, sendo que pelo valor da contratação esta sempre havia ocorrido na 

modalidade de dispensa, com o pregão acreditava-se ser possível a prorrogação do 

contrato por até 60 (sessenta) meses, contudo tendo em vista não tratar-se do mesmo ano-

base isso não se fará possível. Assim, tendo em vista que os prazos para envio das 

informações foi alterado e já está na época da coleta dos dados; que o IPREVI-HO possuí 

quatro orçamentos sendo o da empresa Lumens o mais barato e vantajoso para o Instituto; 

que o valor comporta a adoção da modalidade de dispensa de licitação optou-se por se 

fazer dessa forma a contratação. Para finalizar a nova gestora Lêni Aparecida Sabei teceu 

algumas palavras e, assim, dirimidas as questões feitas pelos presentes e, em nada mais 

havendo, cumprida a ordem do dia, aprovaram-se os relatórios de prestação de contas e 

deu-se por encerrada a presente sessão, sendo que eu, Brunna Karla Costenaro Provenci, 

designada para secretariar esta sessão, lavrei a presente ata que tendo sido lida e achada 

conforme, segue assinada pelos presentes.  
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